



Se conforma Mier con el Senado #Morena

POR YVONNEREYES

Luego de que no quedó en la final para ser el candidato a la gubernatura de Puebla, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, adelantó que está dispuesto a encabezar la primera fórmula para el Senado de la República.

“Al asumir esta responsabilidad, lo hago porque tengo principios y valores, soy fundador de este movimiento, no soy un aventurero de la política, ni un vulgar ambicioso”, expresó.

El diputado federal Ignacio Mier anunció que está dispuesto a aceptar la candidatura al Senado de la República, tras no ser favorecido en la búsqueda de la gubernatura por Puebla

Ante integrantes del consejo consultivo del Instituto Mexicano para la Transformación, en Cholula, Puebla, el líder de los diputados morenistas llamó a la unidad para trabajar en un plan de acción que permita continuar con la cons-

trucción del segundo piso de la Transformación en Puebla.

“Pude haberme dedicado los últimos 20 días a un proyecto personal en Puebla. Pero yo decidí que mi proyecto particular no podía estar por encima del proyec-

to de Transformación de la vida patria, y me quedé para aprobar un presupuesto en beneficio de México”.

La Transformación en Puebla

Mier comentó los siete puntos de acción para coadyuvar en la edificación del segundo piso del movimiento de Transformación en la entidad poblana, que consisten en continuar con la constitución de comités comunitarios que apoyen al Movimiento de Regeneración Nacional en el proceso electoral de 2024.

“Se celebrarán asambleas informativas en los que se impulsen propuestas de proyectos estratégicos, donde se propugna la igualdad sustantiva, el apoyo a los más vulnerables de la sociedad, el desarrollo, el bienestar de todas las familias poblanas, y los 28 pro-



FOTO: CUARTOSCURO

Ignacio Mier llamó a la unidad para trabajar en un plan de acción que permita continuar con la construcción del segundo piso de la Transformación en Puebla

yectos estratégicos para el estado de Puebla”.

Asimismo, dijo que se rechazará y combatirá “cualquier forma de sectarismo o formación de grupos de interés en el seno de nuestro movimiento”; así como el apoyo a las directrices que emita la coordinadora nacional Claudia Sheinbaum Pardo.